

Fecha: 19-07-2025 5.200 Pág.: 4 Tiraje: Cm2: 492,8 VPE: \$ 450.388 Medio: El Líder Lectoría: 15.600 El Líder Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general Héroes del fuego: tres brigadistas de San Antonio viajaron a incendios en Canadá Título:

Héroes del fuego: tres brigadistas de San Antonio viajaron a incendios en Canadá

Diego Cabrera, Rodrigo Gómez y Gabriel Meza, funcionarios de la Conaf de San Antonio, viajaron el jueves a Canadá a combatir los feroces incendios forestales.

Juan Olivares Meza cronica@lidersanantonio.cl

anadá arde. Con más de 5,1 millones de hectáreas arrasadas y miles de personas evacuadas, la provincia de Alberta enfrenta una de las temporadas más devastadoras de incendios forestales de su historia reciente. En ese paisaje infernal, donde el cielo se cubre de humo y la tierra se vuelve ceniza, hav tres hombres nacidos del viento costero de San Antonio que, lejos de huir del fuego, lo enfrentan.

Se trata de Diego Cabrera, Rodrigo Gómez y Gabriel Meza, tres funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) que fueron seleccionados para integrar la delegación de 62 brigadistas chilenos enviada en misión oficial a Canadá. Su destino: sumarse al combate directo del fuego durante 32 días,



brigadistas de distintas ciudades de Chile partie-ron a Canadá para combatir los gigantescos in-cendios forestales que asolan Norteamérica.

en una de las regiones más afectadas del hemisferio norte.

Diego Cabrera es el en cargado del Departamento de Incendios Forestales de la Provincia de San Antonio. Con años de experiencia a cuestas y un lide-razgo forjado en terreno, fue uno de los primeros en alistarse para la tarea internacional. Lo acompañan Rodrigo Gómez, voluntario activo de la Cuarta Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Antonio y técnico de Conaf, y Gabriel Meza, también técnico especialista en incendios forestales y rostro

habitual en las emergencias de la provincia. Los tres comparten

más que un uniforme. Los une el oficio, el compromiso, la humildad y una preparación rigurosa que los ha llevado a ser parte del selecto equipo chileno que responde cuando un país amigo pide auxilio. Ya habían enfrentado el fuego en escenarios extremos. Ahora, la misión es global.

Es un orgullo contar con funcionarios así: intachables, comprometidos con su labor y con la comunidad",

Patricio Balladares, jefe del Departamento contra incendios de Conaf.

AYUDA INTERNACIONAL

Volaron el jueves por la mañana. Hicieron escalas recogiendo a otros brigadistas de Centroamérica y México. Se integraron como engranaje preciso de una operación internacional bajo un convenio de cooperación entre Chile y Canadá firmado en 2023. No es la primera vez que ocurre: ya en febrero del año pasado, brigadistas nacionales habían prestado apoyo en ese mismo territorio. Pero para Diego, Rodrigo y Gabriel, este nuevo llamado representa no solo una misión, sino también una oportunidad de representar a San Antonio con honor.

Patricio Balladares, jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales, no escatima

elogios. "Es un orgullo contar con funcionarios así: intachables, comprometidos con su labor y con la comunidad. No solo se capacitan constantemente, también tienen ese temple que no se enseña: el de arriesgar todo para proteger la vida y la naturaleza", señala con emoción.

EMBAJADORES DEL DEBER

En una época en que la emergencia climática vuelve habitual lo que antes era excepcional, la labor de estos tres hombres adquiere un valor profundo. Lo suyo no es solo apagar fuego. Es dar testimonio de lo mejor del servicio público, del sentido de pertenencia y del trabajo silencioso que se construye en los cerros, los bosques y las quebradas de la provincia.

Mientras en Canadá los focos siguen activos y el peligro acecha, la presencia de Diego, Rodrigo y Gabriel allá lejos, bajo otro cielo, recuerda que San Antonio tiene más que mar y puerto con hombres y mujeres capaces de cruzar el mundo para servir.

Ellos no buscan titulares. Pero merecen cada línea. Porque si algo distingue a los verdaderos héroes es que actúan donde otros retroceden. Y lo hacen con la frente en alto y el corazón puesto en su noble tarea.



LA DELEGACIÓN DE CHILENOS PARTIÓ EL JUEVES A CANADA.

